



En el marco de la celebración de los 194 años de la cantonización de Gualaceo, el Gobierno Autónomo Descentralizado otorgó la «*Mención Honorífica en el Campo Cultural*» al Dr. Blas Garzón Vera, por ser el primer gualaceño en integrar la Academia Nacional de Historia del Ecuador como *Miembro Correspondiente* desde el año 2016.

Del acto protocolario participaron autoridades del cantón Gualaceo, encabezados por su Alcalde, el Juan Diego Bustos, el Director de la Academia Nacional de Historia del Ecuador, Dr. Jorge Núñez Sánchez, autoridades de la provincia y representantes de instituciones públicas y privadas del país, así como otros Miembros de la Academia de Historia.

Durante el evento se realizó la firma de un convenio entre el GAD de Gualaceo y la Academia Nacional de Historia del Ecuador, con el objetivo de llevar adelante procesos de investigación sobre el cantón y la región, apoyándose en el recién inaugurado Archivo Provincial del Consejo de la Judicatura que está asentado en esta misma localidad.

El Director de la Academia y el resto de Miembros Correspondientes, se comprometieron para emprender procesos de investigación, difusión y publicación sobre este histórico cantón, y extendieron la invitación para que nuevas generaciones se involucren en estos procesos de revitalización de la historia, la memoria y el patrimonio que hace falta no solo en esta ciudad, sino en todo el territorio ecuatoriano.

Ver noticia en [www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)